



La Usal acoge un taller sobre las sensaciones del olor y del sabor

E. A. S.
SALAMANCA

El Espacio de Cultura Científica de la Usal acoge hoy a las 17.30 el taller *El cerebro y las sensaciones de olor y sabor*, que se desarrollará simultáneamente en nueve ciudades españolas con motivo de la conmemoración, a nivel europeo, del Mes del Cerebro. Consistirá en una charla sobre el sistema olfativo y gustativo, seguido de unas pruebas reales de discriminación olfativa, de medida del umbral olfativo de un aroma o un test para *supergustadores*. ■